

Catherine **Mulhauser-Christeller**, à Lausanne ;
Franck et Esther **Mulhauser-Tacchella**, leur fille Maëlys, à Mex ;
Cynthia **Mulhauser** et son ami, à Lausanne ;
Nathalie **Decarli-Mulhauser** et son fils Sandro, à Penthalaz ;
Ses filleuls, ses neveux et nièces,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Odette CHRISTELLER-MÉTRAUX

veuve de Jean

leur très chère maman, grand-maman, arrière-grand-maman, marraine,
tante, parente et amie, enlevée paisiblement à leur tendre affection,
le vendredi 9 juin 2017, dans sa 93^e année.

*On a eu la chance d'être ensemble.
On s'est mis tous les deux à la tâche,
On a duré, on a tenu le coup.
Le vrai amour n'est pas ce qu'on croit,
le vrai amour n'est pas d'un jour, mais de toujours.*

C. F. Ramuz

Culte d'adieu au temple de St-Jean de Cour à Lausanne,
à proximité de Montoie, le jeudi 15 juin à 16 heures.
Honneurs à 16 heures 30.

En son souvenir, merci de penser à la Société vaudoise pour la protection
des animaux, Sainte-Catherine, CCP 10-9898-5.

La défunte repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Domicile de la famille: avenue de la Harpe 32, 1007 **Lausanne**.